

Las trabajadoras del sexo reivindican su oficio y sus derechos

La asociación Cats anuncia los actos por el día internacional del colectivo y alerta sobre la imposición de «una ley abolicionista»

RAÚL HERNÁNDEZ

MURCIA. La Asociación Comité de Apoyo a las Trabajadoras del Sexo (Cats) presentó ayer viernes su programa de actividades con motivo del Día Internacional de las Trabajadoras Sexuales, que se celebra el 2 de junio. Durante el acto, denunciaron que la situación del colectivo «no solo no ha mejorado, sino que puede empeorar», ante la amenaza de un giro legislativo «hacia posturas abolicionistas». «Estamos igual que hace un año, si no peor. Hay una amenaza real de que se imponga una ley abolicionista que solo servirá para empeorar nuestras condiciones», advirtió Nacho Pardo, coordinador de Cats. Pardo recordó que sigue vigente en Murcia una orde-

nanza que permite multar tanto a trabajadoras como a clientes, además de mantenerse la penalización de la tercería locativa, que castiga a quienes alquilan pisos a personas que ejercen la prostitución. Aunque la asociación no aportó cifras sobre cuántas personas ejercen en la Región, señaló que en 2024 atendieron a unas 1.200 personas en Murcia, el sur de Alicante y zonas de Albacete y Almería.

Helena Vidal, psicóloga y responsable del área de salud mental de Cats, recordó que la efeméride conmemora la ocupación en 1975 de la iglesia Saint-Nizier, en Lyon, por más de cien prostitutas que protestaban contra la violencia policial. «El 2 de junio es un día para exigir que el trabajo sexual se reconozca como tal, y que cese la criminalización y el estigma. Nadie está mejor sin derechos. Derecho, sí; criminalización, no», afirmó.

Vidal subrayó que el estigma tiene un grave impacto psicológico, ya que «muchas no pueden decirle a sus familias a qué se dedican. Sufren un duelo migrato-



Miembros de la asociación Cats presentan los actos del Día Internacional de las Trabajadoras Sexuales. R. CAVAL / AGM

«El 2 de junio es un día para exigir que el trabajo sexual se reconozca, y que cese la criminalización y el estigma»

rio, deben mantener a sus hijos y se enfrentan a prejuicios incluso en el sistema sanitario.

Para finalizar el acto, Vera,

trabajadora sexual y mediadora de la asociación leyó un relato titulado 'El sueño de una puta en España', escrito en primera persona por ella misma. En el texto, imagina un futuro donde el trabajo sexual es legal, sin multas, con acceso a vivienda, sanidad sin prejuicios y protección policial. «Este es mi sueño», concluyó.

Cats recordó que las principales demandas del colectivo siguen siendo el acceso a la sanidad, vi-

vienda, empadronamiento y asesoramiento legal y psicológico.

Actividades programadas

El próximo lunes 2 de junio habrá un cineforum con el documental Muerte de una puta. También ese día se instalará una mesa informativa en la plaza de Romea para visibilizar el 50 aniversario de la efeméride y la labor de la asociación. El martes celebrarán una fiesta interna para trabajadoras del sexo de Murcia y Alicante.

BFV_

INFORMÁTICA

¡Benefíciate y actualízate!



Acompañamiento técnico constante

El socio tecnológico de los que quieren crecer

Gestionamos más de 4.000 kits digitales

Referente nacional en soluciones tecnológicas para pymes



La digitalización no es una moda, sino una necesidad

El aliado estratégico para digitalizar tu empresa con éxito

Adaptamos cada proyecto a las necesidades reales del clientes

Soluciones digitales reales, sin complicaciones y con garantías



Centro de Negocios JC1
Av. Juan Carlos I, 55
30100 Murcia, Edf. JC1, planta 16.
Teléfono: 868 18 10 24

www.bfvinformatica.com

